

Une école pour mon fils malade

R.D., Guatemala

08/10/2011

Mon fils souffre du syndrome d'Asperger (autisme) et tous les ans je dois chercher un établissement scolaire qui veuille bien le prendre. Cette année j'ai demandé à saint Josémaria de le faire à ma place pour que je trouve une école qui l'aide vraiment. J'ai trouvé une université où cette année il va passer son baccalauréat, parce qu'il en a la

maturité. Il va donc pouvoir entreprendre des études en faculté.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/une-ecole-pour-mon-fils-malade/> (12/01/2026)